
AMCY - Réunion Comité 01 avril 2025 

 
Présents : 6 
Philippe Moravic 
Franck Margelidon 

Eric Valière 
Jérôme Licois 
Jean-Christophe Stuber 

Jean-Jacques Pointel 

Absents : 3  

Xavier VERCKEN  Jean-Noël CHATILLON Vincent NEGRE 

Point sur les inscriptions / Finances 

o Inscrits à ce jour : 116 

o Banque : 11.467 euros (les 3.100 euros pour M. BILOUE sont déjà déduits) 

o Afin d’avoir plus d’inscrits, il pourrait être intéressant de se rapprocher des CE 

des entreprises que l’on connaît. 

o Relancer les non-inscrits, une vingtaine à date (Action Eric). 

o Le projet de partenariat avec l’ESTACA modélisme n’avance pas mais la mise 

en place d’une grille de tarifs attractifs sera proposée à la prochaine AG. En 

voici une version projet  

-  

 

  



Plan d’opérations (voir page 4 la référence) 

- Amélioration des Infrastructures 

o Priorité = toit du container / Auvent 

▪ Remise en état du toit : Faire un état précis. Prendre les mesures afin 

de définir la solution qui sera retenue. Voir la possibilité de souder des 

tôles d’acier aux endroits où la rouille est perforante. 

▪ L’objectif fixé est que la solution soit réalisée avant la fin de 

l’année (Action Jean-Noël, Jean-Christophe et Jérôme) 

o Sécurisation du container : action à venir sous peu 

o Mise en place de marquages blancs de la piste en dur. Le projet avance bien 

pour un prix très contenu (pochoir, rouleaux et pôt de peinture) ; l’objectif est 

sa finition pour début juin (Responsable projet Franck). En avant-première un 

schéma de principe 

 
- Un terrain et une piste entretenue : 

▪ Rouleau 4T passé le week-end du 28-29-30 mars. Equipe Hubert – 

Darryl. 

▪ Première tonte de la saison le mercredi 2 avril. La TORO pour sa 7ième 

saison se comporte à merveille ! 

- Activité de cohésion   le comité s’est retrouvé le samedi 29 mars midi à déjeuner 

dans une brasserie à côté de la plateforme de St Cyr l’Ecole ! Cela permet de mieux 

se connaître. A refaire ! 

- Ecolage/Formation : 

▪ Bonne reprise des activités Ecolage Avion ert Hélico.  

- Modernisation des outils de Communication 

o Mise en place d’une communauté WhattsApp AMCY 

▪ Communication descendante : 109 inscrits sur le groupe WhattsApp 

« AMCY officiel ».  

▪ Un certain nombre d’inscrits ne sont pas encore intégrés par 

inadvertance ou parfois car le numéro de téléphone portable n’est pas 

connu (optionnel sur la fiche d’inscription ; à modifier pour la fiche 

2026). N’hésitez pas à vous faire connaitre de Franck (06 33 55 49 31) 

si vous n’y êtes pas encore  

▪ La mise en place d’une communauté au sens WhattsApp avec 

l’affiliation des groupes WhattsApp existants progresse. Pour ceux 

intéressés voir ici : 

https://faq.whatsapp.com/495856382464992/?helpref=hc_fnav&locale

=fr_FR  

https://faq.whatsapp.com/495856382464992/?helpref=hc_fnav&locale=fr_FR
https://faq.whatsapp.com/495856382464992/?helpref=hc_fnav&locale=fr_FR


Calendrier des manifestations validé :  

- Symposium hélico : samedi 7 juin 2025 , Julien et la Team Hélico à l’œuvre. 

Demande de publication Modèle Mag de mai. Inscrivez vous ici : 

https://www.facebook.com/profile.php?id=61572184921845&mibextid=wwXIfr&rdid=a

asGqv6E6MgZobBu&share_url=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fshare%2

F1Ke7L361hD%2F%3Fmibextid%3DwwXIfr  

- Interclub avec braderie : 14 juin avec report le 22 juin 2024 

- St Gilles : 1er WE de septembre samedi 6 et dimanche 7 septembre  

- F3Q : 20/21 septembre 2025, Philippe prépare cela depuis l’OM (Outre Mer)         

- Interclub Planeur (tous modèles) à étudier, pas de date ni d’équipe dédiée 

- Journée Jet samedi 4 octobre : Franck et Hubert en lien avec Eric COLLIN de 

MACH2.2 

Autres 

o Franck, le président appartient à deux communautés WhattsAppp : 

▪ LAMIF FFAM : tous les présidents de club  FFAM de l’Ile de France ou 

leurs représentants y sont connectés. 

▪ CDAM 78 : tous les présidents de club du département 78 ou leurs 

représentants y sont connectés. 

▪ Cela permet d’échanger plus facilement des infos sur les évènements 

organisés par les unes et les autres. Cela renforce l’idée d’organiser la 

communauté WhattsApp de l’AMCY pour fluidifier les échanges entre 

ces différentes communautés tout en évitant la surcharge 

d’informations. 

o Jérôme et Franck iront à la rencontre annuelle (avril-mai) avec Mr Billoué le propriétaire du 

terrain ! Le sujet implicite : Pérenniser notre présence ! 

o Chasse : actuellement fermée. Prochaine saison pour le sanglier à compter du mois d’Août 

2025. Suivi par Philippe. 

 

 

Elancourt le 6 avril 2025 

Franck MARGELIDON 

Président AMCY 
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